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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Finanças – outubro/2022 

Ata da reunião da Comissão de Finanças do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 

realizada no Centro de Capacitação Prof. Darcy Ribeiro, no dia 11 de outubro de 2022, com a presença da 

Secretaria Executiva, Sra. Adelma e de conselheiros, conforme lista de presença abaixo: 

COMISSÃO I - FINANÇAS GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Tassia Queiroz Prado – SEDS P *** *** *** 

Luiz Otávio Galvão de Barros – SEDURB F *** *** *** 

Jorge Manuel de S. Ferreira – SEDURB P *** *** *** 

Marcus Vinicius Gonçalves Secio - 
SESEG F *** *** *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho - SEFIN Ferias *** *** *** 

Casa do Sol – Diego Fonseca Santana *** P *** *** 

Albergue Noturno – Josenice Profírio *** P *** *** 

Margarett Samara Soares *** *** F *** 

Rogério Aparecido Dos Santos *** *** *** F 

TOTAL 2 2 0 0 

     

 

A reunião iniciou às duas horas e quinze minutos, em segunda chamada.  Sra. Tassia apresenta os valores 

da LDO 2023 para continuidade do processo de análise. Os valores já foram apresentados ao gestor da 

assistência, porém ainda irão passar por aprovação na câmara dos vereadores, assim, foi sugerido ainda 

não levar a apresentação para a AGO do mês de outubro. O valor apresentado para 2023 é de R$ 

85.679.930,00, um aumento de 12%, comparando com o valor de 2022 que foi R$ 76.329.930,00, sem 

adicionar o valor do repasse do FEAS de R$18.000,000,00.  Sobre o Projeto Vovô Sabe Tudo, onde os 

conselheiros manifestaram na última reunião dúvidas sobre o funcionamento do projeto e qual impacto para 

os usuários da política de assistência, foi informado que a equipe do projeto foi convidada a participar da 

próxima reunião da comissão de política, que será realizada no dia 07/11/22, assim todos foram convidados 

a participar da reunião. Sra. Tassia informa sobre a emenda que foi aprovada para a rede própria 

erroneamente, que precisaremos cancelar a resolução 905/22, pois foi destinada para uma OS e não para 

rede direta. A OS ainda não apresentou o plano para utilização do recurso, assim aguardaremos para analise 

e posterior aprovação.  Por fim, foi explicado que o DETIC abriu ata para aluguel de computadores, mas que 
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provavelmente abrira para compra também. Caso não ocorra a SEDS abrirá um pregão para aquisição dos 

computadores e notebooks necessários. 

 

Adelma Santos Lima 

Secretária Executiva - CMAS 

 

 


